

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Nuestra pulsera ecológica guarda y produce energía cinética mediante el movimiento de unos imanes incorporados utilizando el método de inducción. Para que este movimiento se produzca, nuestra empresa ha decidido emplear el cobre como material para la pulsera en sí. Además, nos encargamos personalmente del diseño del producto, sin embargo, subcontratamos el desarrollo. El proceso sería de este modo:

1. El cliente adquiere la pulsera.
2. Al practicar deporte o realizar un movimiento, genera energía.
3. Los imanes que se encuentran en el interior de la pulsera producen energía mediante un movimiento giratorio.
4. La energía se guarda en la pulsera.
5. Tendremos un adaptador interior en la pulsera la cual se podrá quitar y poner en los dispositivos móviles para cargar aprovechando esa energía.